



国際ロータリー第2790地区

千葉南ロータリークラブ会報

THE ROTARY CLUB OF CHIBA SOUTH



■創立■ 1964年3月2日 ■例会日■ 毎・金曜日12時30分 ■例会場■ オークラ千葉ホテル
 ■会長■ 松尾 博之 ■幹事■ 齋藤 良亮 ■会報委員長■
 ■事務局■ 〒260-0027 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階 (☎043-245-3204)

2022-23年度

第2809回

2023年4月21日(金) 点鐘12時30分 (晴れ)

- ◆ロータリーソング『手に手つないで』
- ◆四つのテスト ~言行はこれに照らしてから~
 1. 真実か どうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるか どうか

◆お客様紹介

- 本日のゲストスピーカー
東洋大学人間科学総合研究所
客員研究員 一木 玲子様
- 障害児・者高校進学を実現させる連絡協議会
代表 五十嵐 玉枝様
- 千葉緑ロータリークラブ 幹事 野口 恭子様
- 米山奨学生 ナディム エムディーさん

◆会長挨拶及び報告

松尾 博之会長

皆さんこんにちは！
 本日は大勢のお客様にお越しいただいております。
 ナディムさん、これから勉強に励みながら我々とともに楽しんでいただければと思います。



4月は、ロータリーの母子健康月間です。私事ですが、6月に初孫が産まれる予定です。健康ということで、埼玉では気温が28度とのこと、昨今コロナが落ち着いてきましたが、気になるのは蚊の媒介による感染症です。水たまりなどから蚊が発生します。皆様お気を付け下さい。

◆ロータリー日本財団より記念品伝達



第3回ポール・ハリス
フェロー 寄付

大塚 裕正会員

◆ご挨拶

千葉緑ロータリークラブ 幹事 野口 恭子様

1月24日に行いました、25周年記念例会にご参加いただき、有難うございました。

本日は、「第13回青少年育成チャリティゴルフコンペ」へのお誘いにやってきました。

日時⇒ 2023年5月23日(火)9:30スタート

場所⇒ 本千葉カントリークラブ

是非ご参加頂ければと思います。

ロータリー米山記念奨学生 ナディム・エムディーさん



皆さんこんにちは！
 出身はバングラデシュです。これから一年間、皆さんと一緒に活動できればと思っています。バングラデシュのことで知りたいことがありましたら私に聞いて下さい。一年間、宜しくお願い致します。

◆幹事報告

齋藤 良亮幹事

・千葉幕張ロータリークラブより

何らかの障害がありながらアートする人たちの「第24回アートフレンズ展」開催のご案内

主催：千葉幕張ロータリークラブ

会場：千葉市美術館 9F 市民ギャラリー

会期：5月23日(火)～5月28日(日)

◆出席報告 (会員数 50名)

出席者数	欠席者数	ピンター	3/31修正出席率
39名	11名	3名	100 %

◆ニコニコボックス報告

●千葉緑RC・幹事 野口 恭子様

本日は宜しくお願ひ致します。

●松尾 博之会長、齋藤 良堯幹事

皆様こんにちは。本日は新しくナディム・エムディーさんを米山奨学生としてお迎えいたします。ナディムさん、今後ともよろしくお願ひ致します。会員の皆様もぜひ積極的に交流を深めて下さい。

本日は東洋大学人間科学総合研究所客員研究員の 一木玲子様卓話を頂きます。一木様、宜しくお願ひ致します。

また、お客様として、障害児・者高校進学を実現させる連絡協議会より、五十嵐玉枝様、千葉緑ロータリークラブ幹事・野口恭子様にお越しいただきました。どうぞごゆっくりお過ごし下さい。

●五十嵐 博章会員

本日のゲストスピーカーの一木玲子様、卓話を宜しくお願ひ致します。本来、90分間程のお時間を要するお話を30分間で無理を申しましてお願ひしております。どうぞ宜しくお願ひ致します。

●大塚 裕正会員

先日、麻雀の会が行われました。勝ったり、負けたりの楽しいひと時を過ごしています。興味のある方は、ぜひ参加してみてください。

●大塚 裕正会員

数年前に荷主である島忠がニトリに買い取られ、ようやくニトリの配送を行うようになりました。急に今月の18日より始まりましたので、しばらく欠席が多くなると思います。皆様にはご迷惑をおかけしますが宜しくお願ひ致します。

●小林 透会員

今月から米山カウンセラーとしての役割が始まります。ロータリー米山記念奨学生のナディム・エムディーさんを宜しくお願ひ致します。

●鈴木 美津江会員

こんにちは！今日は千葉緑クラブの幹事の野口恭子さんが見えています。チャリティゴルフのお誘いです。皆様、宜しくお願ひ致します。

野口さん、今夜の合同幹事会、宜しくお願ひ致します。

●常世田 正弘会員

4月15日に会社の新社員の歓迎会をオークラ千葉ホテルで行いました。コロナで全体の集まりが出来なかったのですが、3年ぶりに集まる事が出来ました。あっという間の3時間でしたが、社員間の親睦を深められたと思います。

また、メニューにはない、伊藤会員の梅酒なんですが、美味しくいただきました。弊社社員にも好評でした。ご馳走様です。

●常世田 正弘会員

先日、腰をやらかしまして、2週間ほどゴルフ他運動を自粛しておりましたが、同好会コンペで復帰しました。大丈夫か？と不安の中でのスタートでしたが、楽しくラウンドすることが出来ました。スコアは・・・復帰戦なので秘密です。

本日のニコニコボックス	28,000 円	累計	916,458 円
金の箱	100 円	累計	7,143 円

本日の卓話

『世界のインクルーシブ教育』

東洋大学人間科学総合研究所
客員研究員 一木 玲子様



インクルーシブ教育についてお話しくささいました。
インクルーシブ教育とは： 障害の有無にかかわらずすべての子どもを受け入れる教育。あらゆる立場の子どもが、同じ学校や学級に通い、必要に応じた教育支援を受けられること。

第2810回例会

日時⇒ 2023年5月12日(金) 点鐘12:30
卓話⇒ 三瓶 将光会員